



DEUTSCHER SCHWERHÖRIGEN SPORT VERBAND E. V.

21. Deutsche Minigolf-Meisterschaft 2021

Am 17. September fanden auf der schönen Anlage des BGC Neutraubling die 21. Deutsche Minigolf-Meisterschaft statt. Um ca. 09:30 Uhr begrüßte der Fachwart R. Schmiedl die 4 Damen- und 19 Herrenteilnehmer. In der Begrüßung gab es auch ein paar Worte des Sportwartes Manfred Biller vom BGC Neutraubling. Anschließend wurde der Ablauf erläutert und die Gruppen eingeteilt. Zum ersten Mal wurden die Schlaganzahl nicht auf Papier gebracht, sondern per Smartphone digital übertragen. Dies ermöglichte uns zum ersten Mal bei einer Deutschen Meisterschaft einen Liveticker anzubieten. Hierzu gilt der Dank Christine Biller, die die Smartphones für uns vorbereitet hat und zur Verfügung gestellt hat

Gespielt wurden 4 Runden mit jeweils 2 Runden auf Beton und Eternit. Alle Teilnehmer starteten an Bahn 1 auf Beton. Anschließend wurde Runde 2 auf Eternit gespielt. Immer eine 3er Gruppe spielte an einer Bahn und durfte erst zur nächsten Bahn, wenn diese frei war. War diese nicht frei, musste man so lange auf seiner Bahn warten, bis sie frei war. Begonnen haben die Rangbesten. Nach jeder Runde mussten die Smartphones zurückgesetzt werden für die nächste Runde. Nach der 2. Runde wurde eine Mittagspause gemacht. Nach einer 30 Minuten Pause ging es weiter auf der Betonbahn mit der 3. Runde eh es dann in der letzten der 4. Runde noch mal auf Eternit ging. Bei 4 Runden ist eine hohe Konzentration gefordert, so dass sich jede Gruppe nicht so laut verhalten bzw. unterhalten durfte.

Durch den Liveticker, der auf einem TV verfolgt werden konnte, konnte man sehen, wo man aktuell steht. Man konnte regelrecht sehen, wie der entsprechende Spieler gerade auf der entsprechenden Bahn abgeschnitten hat und ob es reicht, seinen Platz zu behaupten. Es war spannend zu sehen, wie sich die Platzierung von Runde zu Runde und von Bahn zu Bahn veränderten. So fieberte jeder mit, auf welchem Platz man am Ende landet. Vor allem die Plätze 1-3 waren recht spannend. Wer wird es machen nach 4 Runden.

Nach 4 Runden hatten dieses Mal nicht unsere letztjährigen Meister die besten Nerven, sondern Sascha Reiff vom HFS Franken, der zum ersten Mal Deutsche Meister wurde mit 127 Schlägen. Den 2. Platz belegte mit 132 Schlägen Dieter Kretschmer vom Hamburger SSV. Martin Stelzer/SSC Hannover kam mit 135 Schlägen auf den 3. Platz.

Nach der Siegerehrung wurden wir mit gutem Grillgut und Salaten vom BGC Neutraubling versorgt. Vielen Dank an den BGC Neutraubling für die Verpflegung und die Gastfreundlichkeit.

Die nächsten Deutschen Minigolf Meisterschaften werden 2022 in Berlin stattfinden.

Bis dahin. Bleibt gesund

Euer Fachwart Reinhard